Tiene la palabra el señor Edil Gastón Camv.

## La Escuela Agraria de Raigón solo puede aceptar a menos de la mitad de los inscriptos para primer año

EDIL GASTÓN CAMY. Gracias, señor Presidente.

En esta oportunidad, como ya lo he hecho varias veces en estos últimos meses, lo que no significa que lo de hoy no tenga importancia, me voy a referir a la Escuela Agraria de Raigón.

Hoy fui a visitarla porque sabía que esta semana son las inscripciones para 2019, v me encontré con un dato que me preocupa, pero también me da esperanza. En los últimos años, los que se inscriben por primera vez vienen siendo el doble del cupo disponible. Por ejemplo, se inscriben alrededor de cien v solamente van a poder ingresar cuarenta y dos, cuarenta y cinco alumnos. Evidentemente, este dato les está dando un mensaje a las autoridades en el sentido de que hay el doble de adolescentes interesados en aprender sobre las tareas agrarias que los que pueden comenzar a hacerlo: les estamos dando la posibilidad solo a la mitad de los que quieren voluntaria y naturalmente seguir ese camino.

Mi propósito es que se considere este dato sobre las inscripciones y se instrumente alguna forma de satisfacer a todos aquellos que quieran estudiar en la Escuela Agraria de Raigón. Estamos hablando de que queda fuera la mitad de los inscriptos. No un diez o un quince por ciento, ¡queda afuera un cincuenta por ciento!, ¡quedan afuera la misma cantidad o más de los que entran!

Se debería agrandar las instalaciones de la institución para que pudiera recibir más alumnos o tal vez haya que construir otra. No sé cuál podría ser la solución, pero sí sé que se tiene que hacer algo para dar cabida a todos los inscriptos.

Nos encontramos, además, con padres de alumnos que no pudieron entrar que nos decían, muy angustiados, del problema que tenían sus hijos, adolescentes que manifestaban una vocación muy fuerte hacia el trabajo en el campo y no habían podido entrar en la Escuela Agraria de Raigón, y ellos no sabían hacia dónde conducirlos para que tuvieran la posibilidad de hacer estudios agrarios.

Reitero: planteo esta situación a las autoridades para que se haga algo al respecto, porque en un país en el que todos sabemos que en su gran extensión es campo que no se les dé la posibilidad a los adolescentes que por vocación quieren estudiar sobre las cuestiones agrarias y quedarse a trabajar en el ámbito rural, no tiene lógica y es hasta perjudicial pensando en la mano de obra que se va a necesitar.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Consejo Directivo de UTU, a la Comisión de Derechos Humanos, Educación y Cultura de la Corporación, a la Escuela Agraria de Raigón, y a la prensa.

## Espectacular jornada de finales del fútbol infantil

En otro orden, quisiera felicitar a la Liga de Fútbol Infantil de San José por la jornada realizada en el Estadio Casto Martínez Laguarda con motivo de las finales. También queremos agradecerle al Ejecutivo Departamental que prestó el estadio.

En Sala se ha mencionado cómo se visualizan las actividades deportivas, tanto por parte de las autoridades departamentales como de los dirigentes de los clubes de fútbol, de las ligas de fútbol, de los responsables del estadio, y así fue que han contribuido a lo que se cataloga como una jornada espectacular de las finales, durante todo un domingo, y a la que concurrieron miles de personas.

Hay que destacar que nuestro estadio también se usa para ese tipo de jornadas que contribuyen a seguir desarrollando el fútbol.

Por lo expuesto, solicito que la versión

taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Liga de Fútbol Infantil de San José y a la prensa.

SEÑOR PRESIDENTE (Manuel Larrea). Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señor edil.